



## Laura Ballesteros acusa injerencia de Morena en elección judicial

La diputada de Movimiento Ciudadano advirtió que el partido oficialista impulsa candidaturas para imponer jueces, magistrados y ministros afines.

La diputada Laura Ballesteros, de Movimiento Ciudadano, denunció la injerencia de Morena en la elección judicial con el fin de imponer jueces, magistrados y ministros afines para solapar las ocurrencias del gobierno federal.



“Morena está impulsando candidaturas que no buscan fortalecer la independencia del sistema judicial, sino que responden a sus propios intereses políticos. Es alarmante ver cómo se controlan y manipulan las leyes electorales para que se alineen con la agenda de un solo partido”, acusó.

Sostuvo que dicha situación no solo debilita la confianza de la ciudadanía en las instituciones, sino también pone en riesgo la imparcialidad que debe regir en el país.

Ballesteros advirtió que la injerencia morenista para lograr un proceso a modo inició con el desmantelamiento del Poder Judicial.

En ese contexto, señaló que la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) para permitir a funcionarios públicos difundir la elección de juzgadores evidencia la interferencia de Morena promocionando a sus candidatos.



“La decisión que tomó el Tribunal Electoral es un claro ejemplo de la injerencia del partido dominante para garantizar su continuidad a través de decisiones judiciales”, añadió.

La legisladora naranja calificó de alarmante observar cómo se busca moldear el Poder Judicial a conveniencia, debilitando así la independencia de las instituciones fundamentales para el funcionamiento de nuestra democracia.

“No podemos permitir que se socave la justicia en nuestro país por intereses políticos”, dijo.

Instó por ello a defender la autonomía del Poder Judicial y garantizar que se mantenga como un baluarte de la legalidad y la equidad en México.

<https://www.milenio.com/politica/morena-intervenido-eleccion-judicial-laura-ballesteros>